



# PTA通信 VOL.1

安佐北高等学校・  
広島中等教育学校 PTA

田植えも終わり、あじさいの花が日ごとに濃く青くなる頃となりました。  
さて、平成30年度のPTA活動がいよいよ始まりました。今年度もよりよいPTA活動になるよう、皆さまのご理解とご協力をよろしく申し上げます。

## PTA 総会・第1回部会のご報告

先日のPTA総会には多数のご出席をいただきありがとうございました。議事について皆さまにご審議いただき、すべて承認されました。詳細は総会資料をごらんください。総会後には第1回部会が行われましたので、ご報告いたします。

- \* **研修部** PTA講習会に向けて活動開始・各研修大会に参加予定
- \* **学年部** 各学年座談会開催準備・合同情報交換会検討中
- \* **生活指導部** 毎月第3水曜日の登校時にあいさつ運動実施予定  
昇陽祭、体育祭でのパトロール実施予定
- \* **国際部** Ichihiro Power English実施に向けて準備中
- \* **広報部** 第91号広報紙「昇陽」作成を開始



## 制服などのリユース品の収集について

7月開催の昇陽祭で販売する、制服などのリユース品を受け付けています。サイズが合わなくなったなどで不要になった制服・体操服等がございましたら、脱靴場ホールにおいてある回収ボックスまたは事務室までお持ちください。ご協力をお願いします。

- 収集品**
- \* 制服・・・上着、ズボン、スカート（夏・冬用）シャツ、ブラウス（夏・冬用）ネクタイ、リボン、ベスト、セーター、コートなど
  - \* 体操服・・・体操着（半袖・長袖）、体育館シューズなど  
ジャージ（上・下）、ハーフ（中等生用のみ）

昇陽祭の準備も始まっています。ご協力をお願いします。



### 6年生 座談会実施

4月19日（木）6年生の座談会が開かれました。学年が変わってすぐの開催でしたが、約40名の保護者と6名の先生方に参加していただきました。受験のことを先生方や先輩お母さんに聞いたり、保護者同士で情報交換したりと、時間が足りないくらい楽しく、また有意義なものとなりました。準備をしてくださった役員のみなさま、お疲れさまでした。